

Vos questions / nos réponses

## Test urinaires

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/03/2014 11:24

Bonjour j'ai 16ans et j'ai des tests urinaires à faire dans le cadre d'une affaire de police la dernière fois que j'ai fumer du cannabis c'était le 10fevrier et je dois envoyer mes résultats le 8avril.. Je fumais tout les jours et j'aimerais savoir si mes tests seront positif , je suis sportif si sa change quelque chose ou non...

---

**Mise en ligne le 17/03/2014**

Bonjour,

Le thc, principe actif du cannabis, reste décelable pendant 70 jours dans les urines lorsque l'on est consommateur régulier. Le fait d'être sportif n'influe en rien sur ces durées de positivité.

Si vous rencontrez des difficultés liées à l'arrêt du cannabis, ou souhaitez obtenir d'autres informations, vous pouvez nous contacter tous les jours de 8h à 2h en nous appelant au 0800.23.13.13 (l'appel est anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---